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平成 30年度 伊勢市防災会議 

 

日時：平成 31年 3月 28日（木）13:30～15:00 

場所：伊勢市防災センター ４階 防災多目的ホール 

 

１ 開会 

事務局：本日はご多用の所、お集まりいただきありがとうございます。ただ今から、平成 30年

度伊勢市防災会議を開催いたします。 

【資料の有無の確認】 

 それでは初めに、伊勢市防災会議条例第 3 条第 2 項の規定により本会議の会長であり

ます市長からご挨拶を申し上げます。 

会長：皆さんこんにちは。本日は大変お忙しい中、伊勢市防災会議の開催にあたりまして、

ご出席いただき誠にありがとうございます。また日頃、防災行政の他、施設全般に対

して、それぞれの立場でご指導ご協力賜っておりますことに感謝申し上げます。 

平成 30 年度は大阪府北部を震源とする地震、台風第 21 号による停電被害、7 月豪雨

（西日本豪雨）、北海道胆振東部地震など多くの災害が全国で発生しています。伊勢市

におきましても同様の災害や南海トラフ地震の発生が危惧されています。 

伊勢市では、大規模災害発生時の業務継続について午前中に内部で定例会を開催し、

課題や取組事項の共有を行いました。また、平成 29 年台風第 21 号の浸水被害を受け

て、伊勢市、三重県、国の三者が連携して勢田川流域等浸水対策協議会を立ち上げま

した。本協議会では昨年 6 月に勢田川流域等浸水対策実行計画を策定し、それぞれが

被害を最小化するためのハード対策、ソフト対策を行っております。 

     今年度の地域防災計画の修正につきましては、平成 30年度施策の進展等を踏まえた改

定です。平成 30年度に全国で発生した災害に関する教訓は、被災自治体が課題、教訓

を検討会等で整理しているところであり、来年度の改定時に被災自治体の取り組みを

参考に反映することとしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 議案 

「議案第 1号 地域防災計画の修正について」 

会長：それでは進めさせて頂きます。まず議案第 1 号伊勢市地域防災計画の修正について、

事務局から説明をお願いします。 

事務局：【パワーポイント資料Ｐ２～１０】、【資料１】説明 

会長：それでは先程の説明について、ご意見ご質問等はございますか。 

（ご意見ご質問なし） 

     よろしいでしょうか。 

それでは議案第 1 号については原案どおりご賛同いただくことでよろしいでしょうか。 

（同意） 

それでは議案第 1号について、お諮りをさせて頂きます。 

原案どおり承認の方は、挙手をお願いいたします。 

（挙手多数） 

ありがとうございました。挙手多数ということで、承認とさせて頂きます。 
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３ 報告事項 

（１）伊勢市の主な事業概要について 

事務局【パワーポイント資料Ｐ１１～２１】説明 

会長：この件につきまして、ご意見ご質問等はございますか。 

（ご意見ご質問なし） 

     よろしいでしょうか。 

 

４ 伊勢市防災会議構成機関の災害時の対応 

（１）三重県伊勢建設事務所：洪水浸水想定区域図の改正について【資料２－１、２－２、２－３】 

 

（２）市立伊勢総合病院：災害に強い病院【資料３】 

 

５ その他 

会長：それでは長時間にわたりましたが、本日の議事に関係なくご発言ご質問があれば伺い

たいと思いますが、いかがでしょうか。 

委員：協定の締結に伴い、陸上競技場が避難所に指定されると説明がありましたが、競技場

周辺は消防や県の応援部隊が使用する計画があったと思います。市の避難所利用との

切り分けはどのようになっておりますか。  

事務局：大規模災害時には陸上競技場周辺だけでなく、倉田山球場や、県営サンアリーナ周辺

なども関係機関が災害対応を行うスペースとして使用されることとなります。陸上競

技場につきましては、今後、施設や関係機関と使用方法や他の計画との切り分けにつ

いて協議を進めたいと思います。 

委員：教育施設の無線 LAN環境の整備についての考え方を教えてください。 

事務局：市内の全ての小中学校で無線 LAN 環境は整備されておりますが、セキュリティの観点

から、避難者は小中学校の無線 LANに接続することができないものとなっております。

また、避難者の情報収集を目的とし、自主避難所となる小中学校にはテレビを配置し

ております。 

委員：ポンプ場施設の自動化と勢田川の浚渫について今後の計画等を教えてください。 

事務局：ポンプ場施設については、老朽化に伴う設備の更新に合わせて、自動で作動する物の

導入を検討しております。勢田川の浚渫については、全体の計画を確認し、報告させ

ていただきます。 

会長：その他よろしかったでしょうか。 

もし何かありましたら担当課の方へご連絡いただければと思います。 

 

６ 閉 会 

会長：それではこれをもちまして、平成 30年度の伊勢市防災会議を閉会させていただきます。 

本日はご多用のところお時間を頂戴いたしましてありがとうございました。 

 

 


